
実りの秋 
 

6年生＜薬物乱用防止教室＞ 

大聖寺警察署の方から薬物についての 

お話をお聞きしました。たばこやお酒って 

どんなイメージ？小西出さんが分かりやす 

く説明してくださいました。 

 

2年生＜おもちゃランド＞ 

生活科で 1年生を招待しました。 

ルール・材料など工夫を凝らしたスペシャル 

ランドです。1年生に受け継がれています。 

 

 

 

 

 

児童運営委員会主催＜ハロウィン：見つけてくださいな＞ 

 

待ちに待ったイベントが開催されました。体育館に集合し、スタート！！わくわくしている姿から、始まっ

たとたん必死の形相に変わっていました。体育委員会のみんなも協力してくれてありがとう。「行きたい学校

をみんなでつくる アイデア」の中に「全校でのイベント」というものがありました。児童運営委員のメンバ

ーと協議し、企画・実行という運びになりました。完璧！！ 

 

3年＜くらしのうつりかわり＞ 

CS の協力を得て、南出さんが話をしてくださいました。また、実物のカメラ等ももってきてくださいまし

た。実際の帽子を被り、機関士になったようでした。 

本当にありがとうございました。 

 

 学校運営協議会の皆様のお力を 

借りて子どもたちの学習が充実して 

いることに感謝いたします。おかげ 

さまで地域へ出かけることも多くな 

り、「いってきます」の時はワクワ 

ク感いっぱい、「ただいま」の時は満足感と充実感です。 
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BGスタイル＜縦割り学習＞ 

縦割りと言えば…そうです、今回はみんなで勉強会をしました。いつでも、どこでも、だれとでも学ぶこと

ができるということです。勉強が苦手だなと思っている子も「活動より楽しかった。」と話をしていました。ど

のグループの雰囲気もいい感じ！！ 

 

 

 

 

 

 

全校＜持久力を高める会＞ 

お天気にも恵まれ、自分の目標に向かって GO!「タイムが縮まった。」「新記録や～。」走り終えた後の爽快

感を味わっていたようです。最後まであきらめず走り抜く姿に感動。 

 

 

 

 

 

 

 

5年＜学校保健委員会＞ 

「みんなちがって、みんないい」をテーマに本校のスクルーカウンセラー木下さんにお話していただきまし

た。実はこれも「行きたい学校をみんなでつくる アイデア」の一つです。安心してみんなが過ごすことがで

きる学校にしたい、認め合える学校にしたいなど。その通りです。 

 

全校学習会＜睡眠講座＞ 

睡眠の大切さについて全校で学びました。健康委員会が分校小学校のデータについて考察を述べ、自分事と

して考える機会になりました。 

・睡眠時間は 9時間以上 

・眠る 1時間前にはゲーム・動画等をやめる。 

 

1年＜あきであそぼう＞ 

勅使小学校の 1年生を招待して開かれました。ドキドキしながらも 

遊びを通して交流していました。突然 

ですが、3年生も一緒に遊びました。 

大変盛り上がりを見せ、もっと遊びた 

そうでした。清心子ども園のネイビーさ 

んとの交流に向けて改良していく予定 

です。試行錯誤しながら、秋を感じさ 

せるものばかり 

でした。 

 


